



なんちゅうやかんがっきゅう 南中夜間学級だより

令和5年12月22日
仙台市立南小泉中学校
夜間学級 第6号

10月12日から始まった2学期も早いもので半分が過ぎ、12月23日からは冬休みを迎えます。2学期も夜間学級では様々な活動に取り組んできました。今回はその一部を紹介します。

かがくかんがくしゅう はじ こうがいぎょうじ 科学館学習 ～初めての校外行事～

10月27日(金)に仙台市科学館に出向き、夜間学級初めての校外行事である科学館学習を行いました。初めて仙台市科学館に足を踏み入れる生徒もあり、科学館の先生による光の特別授業だけでなく、展示見学でも様々な科学の分野の体験ができて楽しい思い出となりました。



光の実験の様子



展示見学の様子

ゆめきょうしつ みき むか 夢教室 ～シンガソングライター 幹mikiさんを迎えて～

11月14日(火)にシンガソングライターの幹mikiさんを迎えて「夢教室」を開催しました。代表曲である「ハレル夜」や復興マラソンのテーマ曲である「ともに歩こう」など、夜間学級の生徒に素晴らしい歌声を披露してくださいました。また歌だけでなく、幹mikiさんが音楽に向き合うきっかけとなった話や曲作りのお話、「仕事や勉強で疲れたときは休んでもいい」という話など夜間学級の生徒の心情に寄り添ったお話もしてくださり、生徒にとって心温まる、また今後に向けて考えるきっかけとなるとても大切な時間となりました。



歌唱中の幹mikiさん

きんせんきょういく かしこ しょうひせいかつ じりつ せいかつ おかね 金銭教育 ～賢い消費生活 自立した生活とお金～

12月18日(月)に宮城県の金融広報アドバイザーである古川和子氏をお招きし、金銭教育の授業を行いました。お金を「使う」「貯める」「借りる」とは具体的にどういうことなのか、お金のトラブルの内容などについてわかりやすく説明していただき、お金の使い方や自立した生活に向けて考える時間となりました。



金銭教育の授業の様子

ありがとうございます ～刺し子の布巾が寄贈されました～

10月の下旬に匿名で夜間学級あてに一つの荷物が届きました。中を開封してみると1枚のお手紙ときれいな刺し子が入った自作の布巾15枚が入っていました。お手紙を読ませていただくと、テレビで夜間学級のニュースを拝見し、少しでも力になれば、陰ながら応援している人がいることを感じ取ってもらえればといった内容でした。夜間学級の生徒にも紹介し、応援してくれている人の存在を励みに有効に活用させていただいております。本当にありがとうございました。



寄贈された刺し子が入った布巾

○南小泉中学校夜間学級 Tel.080-8201-1095

夜間学級 HP <https://www.sendai-c.ed.jp/~nanchu/yakan.html>

○夜間中学入学に関するお問い合わせ ※令和6年度の募集は終了しました。

○仙台市夜間中学ホームページ <https://www.city.sendai.jp/kyoikukate/yakantyugaku/yakan.html>

仙台市教育局学校教育部教育指導課 夜間中学担当 Tel. 214-8875

